
「部活動を通して」  中 3 Sさん 

 

私は明治中に入学して，部活動は運動部に入部しました。私が所属している運動部は，

練習が少し大変なところもありますが，大会の他にも他校との練習試合もたくさんあるの

で，とてもやりがいがあります。また，同学年の部員同士や先輩後輩の仲がとても良いの

で大変居心地が良いです。入部したばかりの頃は，試合でミスをしたらどうしようと緊張

していましたが，同じ部員同士練習を重ねていくうちに，そのような緊張感はほとんどな

くなり，自信をもって試合に出ることができるようになりました。勿論，ミスをしたとき

は申し訳なくて落ち込んでしまうこともありますが，そのような時も部員仲間が声を掛け

てくれて本当に助けられました。部活動を通して，色々な面で成長できたような気がしま

す。 

部活動以外にも，明治中に入学して良かったなと思えることはたくさんあります。今年

はコロナウイルスのために学校説明会の開催もままならず，不安な方も多いと思いますが，

安心して受験していただきたいと思います。 

 

 

  


